



もうすぐ…新しい年です!!

日増々に寒さが厳くなり、本格的な冬の訪れを感じられるようになってきましたね。寒くとも、そう組のお友だちは、おゆうぎ会での樂しかった余韻を残しながら、元気に過ごしています! 年中さんは、行事を経て、日増々に年長さんへの憧れを感じるようにならなくてはいけません。この頃には、「先生! お片づけ頑張るよ! トイレのスリッパきれいに並べたよ! 各」と、自分たちで進んで片付けをしたり、きれいに後始末をしようと姿を見られています。これからは、様々な経験をしながら、進級する喜び、期待を高めていければ、と思います。一方年長さんは、園生活も残すところ、あと3ヶ月となりました。一つの行事を終えるたびに成長が見られ、友だちとの絆も深まっています。保育園での生活、友だちの温かさを感じながら、一日一日を大切に過ごしていきましょう。2018年も楽しくね。

1月のよせい

9日(火)…身体測定

13日(土)…弁当の日

23日(火)…誕生日会

30日(火)…避難訓練

27日(土)…弁当の日

★ 14日(日)…分園おゆうぎ会 (年長児のみ参加)

1/1～1/3…年始休み

12日(金)、13日(土)
26日(金)、27日(土)

…布団の持ち帰り

10・17・24・31日(水)…ダンス教室

11・18・25日(木)…英会話教室

HAPPY
BIRTHDAY



★西遊記では
猪八戒役でたゞや

乗リ物が大好き! 特に車の
絵はピカイチなんですよー! あめうらゆ



みんなの!!

笑顔が輝いた おゆうぎかい

♪よ、おゆうぎ会では、お家の方々からたくさんの拍手とご声援をいただき、ありがとうございました。お家の方にみてただぐことを、とても楽しめにしていたそう組さん。「本番まで内緒」と、お家では練習の姿を見せずにいた子もタタかれたようで、お家の方も楽しめにされていてと思います。その陰で…とても練習を頑張ったのですよ! セリフや振りつけ、合奏も覚えることに苦戦し、ちゃんと発表できるのか…不安も大きかったこと思います。そんな中で!! 頑張って、頑張って…本当によく頑張って練習し、当日は今まで以上に張り切って、樂しみながら発表することができました! 残念ながら、29名全員での発表とならなかたものの、お休みの子の分まで頑張る!! という声が聞かれたり、体調不良の中、精一杯発表する子もいたりと、クラスが一丸となって頑張ったおゆうぎ会でした。一人ひとりがステージで頑張る姿に、大きな成長を感じると共に、クラスの仲間意識も感じられ、とても感動しました。ややこしく、子ども達みんな良い表情でたね! ご協力、ありがとうございました!!

これから的生活!! ~何を頑張たら良いの?~

おゆうぎ会も終え、お正月休みもあり、ゆったりしたいところではあります。年長さんは就学、年中さんはいよいよ最高学年への進級をひかえ、もうひとふんばり頑張らなければならなくなってしまいます。次はここを見てありますといいのかな…再確認です。年中さんもぜひ! 来年度意識してもらひ下さい。

◎基本的な生活習慣をしかりと!

食事、排泄、睡眠、清潔、衣服の着脱などは、5歳～6歳のこの時期が完成期となります。小学校の登校時間は早いです。

保育園のこの時期から早寝、早起き、朝ご飯のリズム! 習慣づけですね。

◎基本的なマナー、身についているかな?

挨拶をすることはもちろん、大人との話し方、食事の姿勢、箸の使方などの確認をしてみましょう。食事にかかる時間は? 時間を守る意識が求められますので、少しずつ慣れていくと良いですね。

◎小学校に10-ペ-タオルはありません!!

これは年長さんですね。自分で毎日ハンカチを持つ習慣をつくりましょう。身につくらるると良いですね。

